

CCOO exige contundencia al Gobierno contra quienes pretenden eliminar el carbón para dar entrada al gas natural

Es evidente el desinterés que muestra el Ministerio de Industria, Energía y Turismo por gestionar políticamente el sector de la minería del carbón, lo que lleva a las empresas, a sus trabajadores y trabajadoras y a las comarcas mineras a la ruina más absoluta. Para acabar con esta situación, CCOO de Industria exige al Gobierno que actúe con contundencia contra los que pretenden eliminar el carbón para dar entrada al gas natural, reclama claridad y transparencia en la tramitación de la orden ministerial de “pagos por capacidad” y solicita que se convoque de inmediato a la comisión de seguimiento.

21 de septiembre de 2015

CCOO de Industria reclama al Ministerio de Industria que convoque con carácter de urgencia a la comisión de seguimiento del plan del carbón para informar a todos sus miembros del estado de tramitación de la orden ministerial por la que se regula el mecanismo de capacidad para la mejora medioambiental en determinadas instalaciones de producción de electricidad.

Una vez más, el tiempo está dando la razón a CCOO de Industria, que desde hace años denuncia la estrategia calculada por el Gobierno de cerrar de forma desordenada la minería del carbón, lo que secuestra impunemente el futuro de las empresas, de los trabajadores y trabajadoras y de las comarcas mineras. Este sindicato denuncia de nuevo la connivencia del Gobierno con las eléctricas para hacer desaparecer el carbón, un mineral absolutamente necesario para garantizar el suministro y que actúa como regulador de los precios. El objetivo no es otro, denuncia CCOO, que dar entrada al gas, un recurso mucho más caro que repercutirá en el recibo de la luz.

En opinión de este sindicato, el Minetur debe actuar de forma inmediata sobre la fiscalidad del carbón nacional eliminando el “céntimo verde”; ha de pagar de inmediato a las empresas las ayudas a la producción de 2015 y debe resolver las cuestiones que han quedado pendientes tras los sucesivos incumplimientos del marco de actuación.

CCOO de Industria también demanda al Gobierno voluntad política, implicación e interés para que el informe de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) sea positivo y no lastre la futura orden ministerial de “pagos por capacidad”, que debería dar estabilidad al sector y estar plenamente operativa desde el 1 de enero pasado. La falta de interés ha impedido que la CNMC se pronuncie hasta la fecha, pese a que de manera reiterada se ha anunciado erróneamente que se pondría en marcha de inmediato.

Además, cuando solo quedan diez días para que cumpla el plazo para acogerse al Plan Nacional de Transición, todavía se desconoce cuáles serán las centrales eléctricas que se acogerán al mismo y que harán las inversiones en desnitrificación.